

サロン・ド・K 令和6年6月例会案内

暑いのか寒いのかよく分からない日々です。梅雨に入る前に、新緑や青空、そよ風を楽しんでおきましょう。

さて、今回のサロンは、

6月9日(日) am 10:30 ~

ナレッジサロン (Tel:06-6372-6427,グランフロント大阪・北館7F) にて
大阪大学 全学教育推進機構・大学院生命機能研究科 教授
七五三木 聡 先生 による

「ニーチェ、メルロ=ポンティが見抜いた「身体」の真実」

です。七五三木先生から以下の文章が届いています。「現在社会を象徴するIT社会・ストレス社会・激変する社会を生き抜く上で何が大切か、と聞かれたら、多くの人が「頭のよさ」すなわち「知性や理性」が大事だと答えるのではないのでしょうか。その一方で「身体」の方は、その頭に支配され隷属するモノや道具のようなイメージを持っている人は決して少なくありません。しかし、ニーチェやメルロ=ポンティは「頭(意識)」と「身体」がそのような関係になっていないことを見抜いていました。そこで、本講演では、その関係性を実験的に明らかにし、「身体」の真実とは何かに迫りたいと思います」 ご期待下さい。

それではまたサロンで逢いましょう。JR 大阪駅直結の劇場「Sky シアターMBS」(座席数1289席)が3月末に完成しました。大阪中央郵便局跡地の新ビル「JPタワー大阪」の6Fです(商業施設「KITTE 大阪」は7月開業)。その柿(こけら)落とし公演(藤原竜也主演の舞台「中村仲蔵」)を見てきました。芝居は楽しめましたが、1Fと6Fを繋ぐのは3台のエレベーターだけで、終演後は我々老人も階段で降りる始末でした。

SALONSALONSALONSA
AL ALONSA AL
LO LONS SALO
ON ON NSALON
NS ONSALONS
SA SA ALOHSA
AL ALON NSAL
LO LONSAL LO
ONSAALONSALON

令和6年5月11日

北村 肇



★ 今月の言葉 ★

人生は公平ではない。そのことに慣れよう。 — ビル・ゲイツ —